

TRASCENDIÓ

Que Claudia Sheinbaum visitó el Estado de México, la más reciente entidad conquistada por Morena con Delfina Gómez Álvarez como candidata, donde reunió a más de 15 mil simpatizantes y eligió Ecatepec como el municipio para comenzar la segunda etapa de su recorrido por la República, luego de haber visitado ya las 32 plazas del país. De entrada, expuso que en su partido no hay competencia y dijo confiar en que habrá "coordinadora", porque va arriba en las encuestas, augurando también que no habrá problemas y sí mucha unidad después de los resultados.

Que el coordinador del PRD en el Senado, Miguel Ángel Mancera, apretará el paso estas últimas dos semanas de recolección de firmas y por ello, a la par de sus actividades legislativas, emprenderá giras por los estados para ese objetivo y hablar de pasada de la importancia de los gobiernos de coalición, que promueve como primer interesado en su calidad de competidor por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

Que algunos legisladores va se olvidaron de la austeridad y esta semana una comitiva de diputados de Morena acudirá a Washington DC, Estados Unidos, para participar en el Foro Mundial contra la Trata de Personas, mientras que en la Cámara de Diputados se celebrará un foro sobre el tema convocado por las comisiones de Igualdad de Género y Derechos Humanos a fin de enriquecer y robustecer las iniciativas que se encuentran en dictaminación para avanzar en el combate a ese problema.

Que el ex clavadista Rommel Pacheco presiona a Acción Nacional, pero en ese partido saben que no está buscando la candidatura a la gubernatura de Yucatán, sino crear un escenario de inconformidad para justificar su fuga a Morena, porque es consciente de que el blanquiazul ya tiene sus fichas para el relevo de Mauricio Vila Dosal y para la alcaldía de Mérida. El problema es que los militantes locales morenistas no están dispuestos a permitirle el acceso a ninguna candidatura para 2024, porque ahí también ya eligieron.

